

《单词百科:myself是什么意思?myself怎么发音?myself的解释和用法》

英语单词myself是什么意思?myself怎么读?myself怎么发音?简答网为您整理了myself的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



myself怎么读

myself的读音:[ma self]

myself的意思

1、pron. 我自己，亲自;

myself的相关词组

1、be myself 做我自己

2、by myself 我独自地;

myself的近义词

1、I pron. (指称自己，作动词的主语)我; 个人; 利己主义者

2、me pron. (人称代词I的宾格) 我;

myself的双语例句

1、Why are you doing that? Sally asked. "To make myself beautiful," the lady answered.

“你为什么干这个呀?”莎利问道。“把自己打扮得美丽呀,”那妇人回答道。

2、I found myself in an entirely new world the moment I arrived in Beijing.

我一到北京就感到耳目一新。

3、I shall have to gather myself together to face the whole board of directors.

我得冷静下来以对付整个董事会。

4、I couldn't control myself, and I hit him.

我气得不得了就打了他。

5、Please wait just a few minutes; I'm going to clean myself up.

请稍等几分钟,我洗一下就来。

6、I always remind myself that time and tide wait for no man.

我总是提醒自己岁月不待人。

7、In less than four hours my enthusiasm had waned and I rather reproached myself for coming.

不到两个时辰,我早已意兴索然,颇悔此行了。

8、I found myself staring at her as if she were a phantom.

我发现自己瞪大眼睛看着她,好像她是一个幽灵。

9、I gladly avail myself of your offer.

我很乐意接受你的帮忙.

10、Have I made myself clear?

我讲清楚了没有?

11、I too am committing myself to continue the fight for justice.

我本人也保证将继续为正义而战。

12、It's so nice to sponge myself down in a hot bath; it makes me feel so much cleaner.

在热水澡盆里用海绵擦洗真舒服, 它使我感觉清爽多了.

13、I account myself well paid.

我认为我得的报酬不少.

14、I must go and make myself presentable before the guests arrive.

趁客人还没到, 我得去打扮一下好见人。

15、I stripped and washed myself all over.

我脱掉衣服, 把全身洗了洗。

16、I woke up to find myself in the hospital.

我醒来发现自己在医院里.

17、I will help myself to the chicken.

我会自己动手吃鸡的.

18、The meeting seemed to be endless, but I extricated myself by saying I had to catch a plane.

会议好象没完没了, 不过我说我得赶飞机, 才得以脱身.

以上是简答网为您整理的myself怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于myself的

用法、myself的释义、myself的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/myself>

